

Le RN se définit comme le parti qui défend les plus précaires. En fait, il instrumentalise la colère légitime des travailleurs-euses : la preuve à travers leurs votes à l'Assemblée nationale.

## 🗳️ Le Rassemblement national et Bardella nuisent au pouvoir d'achat

Bien que le RN dit faire du pouvoir d'achat sa priorité absolue, ils mentent !

À l'assemblée nationale, les député-es d'extrême droite ont voté :

- Contre l'augmentation du salaire minimum (SMIC) à 1500 euros net mensuel
- Ils-elles n'ont pas siégé en commission des affaires sociales pour soutenir la proposition de loi visant à indexer les salaires sur l'inflation
- Pour le durcissement des droits à l'assurance chômage
- Contre le gel des loyers

## 🔪 Justice fiscale : le RN donne surtout aux riches

Le RN se présente en grand défenseur du peuple, sauf que dans la réalité, ceux qu'ils défendent, tout comme Macron, ce sont les riches et ultra riches.

Fidèles à leur vision ultra libérale, ils répondent d'abord aux intérêts des plus riches.

À l'Assemblée nationale ils ont voté pour :

- Permettre aux plus riches d'échapper à l'impôt en payant moins d'impôts sur la succession
- Contre le rétablissement de l'ISF (1 contre, 63 abstentions)
- Supprimer la proposition de loi qui interdit les vols en jets privés

L'ensemble des député-es RN étaient abstent-es lors du vote proposant l'Augmentation du taux d'imposition de la contribution exceptionnelle sur les hauts revenus (CEHR)

## 🏥 Voter RN nuit gravement à la santé !

Par ses votes, le RN a participé à l'affaiblissement de notre système de soin au détriment des besoins de la population.

À l'Assemblée nationale, le RN a voté :

- contre la fin des déserts médicaux
- pour la suppression du repos dominical pendant les JO

Cerise sur le gâteau, le RN propose de nouvelles exonérations de cotisations sociales, à la plus grande satisfaction du patronat. Un choix politique qui détériore depuis plus de 30 ans les recettes de la sécurité sociale et donc l'accès à la santé, le droit à la retraite, la prise en charge des maladies professionnelles ou les accidents du travail.

## 🚒 Services publics : dans une semaine il n'y en aura peut-être plus !

Les services publics, c'est le patrimoine de ceux qui n'en ont pas. Pour le RN, peu importe, leur volonté du c'est de les détruire méthodiquement et de tout privatiser dans une logique économique ultra libérale.

À l'Assemblée nationale, ils ont voté :

- Contre la création d'un service public de la petite enfance
- Pour la privatisation de la RATP
- Contre l'augmentation des moyens pour lutter contre la fraude fiscale qui représente entre 80 et 100 MILLIARDS d'euros par an
- Pour l'augmentation des budgets militaires
- Contre l'augmentation des ressources du parquet financier

Pour remercier leurs amis milliardaires et grands magnats des médias, le RN propose la privatisation de l'audiovisuel public amplifiant ainsi la concentration des médias aux mains d'idéologues d'extrême droite.

## 🐝 Le RN déteste la nature et ceux qui la travaillent !

Le RN se moque ouvertement de la nature et de ceux qui en vivent, à l'image du député RN Julien Odoul qui ironise sur les suicides chez les agriculteur-rices :

- Le RN s'est abstenu sur l'instauration des prix planchers pour les agriculteurs
- N'agit pas contre les pesticides, dangereux pour les consommateurs comme les producteur-rices
- Contre les énergies renouvelables

## ♀ Avec le RN, les droits des femmes restent en cuisine

À renfort de grands slogans, le RN dit défendre les droits des femmes alors que ce que doit être une femme pour le RN c'est une épouse, et une mère et qu'au parlement européen, Jordan Bardella a systématiquement voté contre le renforcement ou la création de nouveaux droits pour les femmes.

Sous couvert de faux semblants féministes, le RN veut seulement imposer son idéologie raciste.

À l'assemblée nationale, le RN a voté :

- Contre l'égalité femmes hommes dans la fonction publique
- Sur la constitutionnalisation de l'IVG → la moitié des députées ont voté contre ou se sont abstenus



